

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis yang diperoleh pada saat penelitian tentang, “Hubungan Religiusitas Dengan Kecemasan Nelayan Terhadap Cuaca Buruk Di Desa Sidamukti Kecamatan Sukaresmi Kabupaten Pandeglang” maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan dengan penyebaran angket pada 55 responden, maka hasil analisis religiusitas diperoleh 0 orang nelayan berada dalam kategori sangat rendah, 0 orang nelayan dalam kategori rendah, 3 orang nelayan berada dalam kategori sedang, 25 orang nelayan berada dalam kategori tinggi dan 27 orang nelayan berada dalam kategori sangat tinggi. Dengan demikian, nelayan di Desa Sidamukti Kecamatan Sukaresmi Kabupaten Pandeglang memiliki tingkat religiusitas sangat tinggi.
2. Berdasarkan dengan penyebaran angket pada 55 responden, maka hasil analisis kecemasan diperoleh 0 orang nelayan berada dalam kategori sangat rendah, 8 orang nelayan dalam kategori rendah, 32 orang nelayan berada dalam kategori sedang, 13 orang nelayan berada dalam kategori tinggi dan 2 orang nelayan berada dalam kategori sangat tinggi. Dengan demikian, nelayan di Desa Sidamukti Kecamatan Sukaresmi Kabupaten Pandeglang memiliki tingkat kecemasan sedang.
3. Berdasarkan hasil analisis korelasi dengan menggunakan SPSS versi 25 diperoleh nilai *pearson's correlation* -0,176 dengan signifikansi 0,199 lebih dari 0,05. Maka hubungan antara variabel religiusitas dengan kecemasan nelayan arah hubungannya adalah negatif, namun

hubungan antara kedua variabel ini tidak signifikan. Dengan kata lain, penelitian ini dapat dikatakan tidak memiliki hubungan yang signifikan.

B. Saran

1. Kepada nelayan

a. Religiusitas

Diharapkan nelayan dapat mempertahankan serta meningkatkan religiusitasnya, terutama dalam mendekati diri kepada Allah. Serta jangan lupa untuk selalu berdoa agar diberikan perlindungan serta keselamatan pada saat melaut dan jangan lupa untuk selalu bersyukur atas rezeki yang didapatkan pada saat melaut.

b. Kecemasan

Diharapkan nelayan dengan tingkat kecemasan tinggi dapat meminimalisir ketakutan atau rasa cemas yang dirasakan pada saat cuaca buruk agar dapat bekerja atau beraktivitas dengan nyaman dan aman. Nelayan dengan tingkat cemas yang rendah diharap dapat mempertahankan agar selalu berhati-hati dalam bekerja.

2. Kepada peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk melakukan penelitian tentang religiusitas dengan kecemasan nelayan agar mempersiapkan materil maupun non materil serta mengklasifikasikan responden pada penelitian. Dan diharapkan dapat memilih waktu yang tepat sehingga pada saat penelitian responden tidak sedang berangkat melaut.